

Amariliz Bonilla

From: Aileen Arroyo <aileengonzalez1975@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:42 PM
To: Comentarios

Lo unico que tengo que decir que si ustedes son tan buenos para cobrar la factura de luz por que cuando no tenos luz no nos descuentan esos dias que estamos sin luz .

Amariliz Bonilla

From: Ignacio Rivera <ignaciorivera952@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:41 PM
To: Comentarios

G no sean pillos dejen la vivir en paz po lo menos

Amariliz Bonilla

From: Diana Rivera <anaid7831@hotmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:50 PM
To: Comentarios
Subject: Fwd: Aumento

To: nepr@energia.pr.gov
Subject: Aumento

Saludos

Es inconcebible que piensen en aumentar la tarifa de la Luz si desde que comenzó luma ha aumentado todos los meses , para un servicio pésimo.

Gracias

Sent from my iPhone

On May 25, 2021, at 12:35 PM, Diana Rivera <anaid7831@hotmail.com> wrote:

Saludos

Cómo es posible que permitan hacer el relevo de responsabilidades a Luma y segue haciendo sufrir al pueblo y recordar a maria , ahora justo que va empezar la temporada de huracanes

Gracias por su atención al asunto

Anaid River

Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: julio Bou Diaz <julioboudiaz@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:51 PM
To: Comentarios
Subject: Fallas de Energia Elec. en Urb. Alturas de Bucarrabones..

Estas insterrupciones son a diarias ..muchas fluctuaciones en el voltage..un desastre..

Amariliz Bonilla

From: Ruth Fernández <fruth103@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:51 PM
To: Comentarios
Subject: Aumento de tarifa

Buenas tardes mi tarifa aumento 15 dolares cuando sigo usando los mismos enseres. Hagan algo porque era pensó q era mejor el cambio.

Amariliz Bonilla

From: Nyvea Silva <snyvea@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:56 PM
To: Comentarios

El pueblo de PR no puede y no aguanta un alza en electricidad en este momento. Se nos esta huyendo la gente del pais. No aguantan mas abusos, el bolsillo no puede mas!. Donde esta la moral de los gobernantes de este pais? Como se le va a pagar a Luma x por su ineficiencia de cobro, de sobre cobrar a sus clientes? Y por Dios, no permitan que se privatize la generaci3n, pues el.pais caería en un monopolio privado. No han aprendido nada del monopolio de tienen en los muelles?

Amariliz Bonilla

From: Miguel Guzman <chemicalkeys@icloud.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 3:07 PM
To: Comentarios
Subject: No al aumento

Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Sonia Brito <soniabrito7614@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 3:16 PM
To: Comentarios
Subject: El abuso que tienen con él pueblos creo que por el servicio que nos han dado es pésimo con tanto apagones nosotros no tenemos la culpa de que hallan comprado algo en pésimo estado si algo se daña el cliente no tiene que pagar por los arreglos y gastos ...

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: Ramon Nunez <ramon.a.nunezfernandez@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 3:29 PM
To: Comentarios
Subject: El pueblo no aguanta más

Saludos,

No entiendo como un monopolio cae. No es posible que para cuadrar una ineficiencia de la agencia se suba el precio del kilovatio hora. Somos mundialmente de los países donde más costoso es la energía eléctrica. No podemos seguir con lo mismo, si lo hacen me cambio a solar, están ustedes dañando un negocio redondo.

Amariliz Bonilla

From: Marisol Viera Valcarcel <mvierava@icloud.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 3:48 PM
To: Comentarios
Subject: Factura de Luz y Daños a Enseres

Estimados señores

Mi factura de luz comenzó en \$160.00 en septiembre 2020, se ha incrementado hasta hoy que la factura es de casi \$400.00, somos dos personas mi madre y yo. Compramos comida fuera. Tengo los enseres y luces las compre alta eficiencia para economizar. Le he instalados protector al panel eléctrico y power protector a todos los receptáculos de la casa para que regulen y protejan los enseres.

Donde resido todos los días se va la luz dos o tres veces al día. Esto es inaceptable e insoportable.

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: Francisco Norat <noratfrancisco@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 3:50 PM
To: Comentarios
Subject: Aee

Sencillamente es inaceptable que el ciudadano común pague por la ineptitud operacional de LUMA, que engañó al público indicando que tan pronto ellos tomaran control de la AEE, se mejoraría el servicio y bajarían las tarifas. Ha ocurrido todo lo contrario y cada día el servicio es peor. Hasta donde vamos a llegar y que el Gobernador deje de defender los intereses de LUMA y asuma su responsabilidad de velar por el mejor interés público!.

Amariliz Bonilla

From: josem332000@gmail.com
Sent: Friday, September 24, 2021 3:58 PM
To: Comentarios
Subject: Abuso

Ya basta del abuso que tienen con nosotros .dejen ya la corrupción y me opongo 100x100 al aumento..dejen el abuso ya

[Enviado desde Yahoo Mail para Android](#)

Amariliz Bonilla

From: wilfredo maldo <sjupr2013@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 4:39 PM
To: Comentarios
Subject: Comentarios

Ofrecen un servicio pobre. La luz se va a cada rato. Muy cara.

Amariliz Bonilla

From: Heber Rivera <heberpelao@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 5:53 PM
To: Comentarios
Subject: NEPR-MI-2020-0001

You have approved increases every quarter since LUMA took over the transmission of electricity. Stop enough is enough. You are making electricity more expensive than before Luma without improvements in the service.
Thanks

Amariliz Bonilla

From: carmen hernandez <krmenpr51@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 5:58 PM
To: Comentarios
Subject: Aumento de energía eléctrica

Buenas tardes tomen en consideracion esta alza de energia electrica en menos de 2 meses el alza de la luz a sido en exageracion, porque quieren un alza cuando el servicio q brinda no lo merecen y cobran el triple d uno que uno pagaba NO al alza d en la factura

Amariliz Bonilla

From: Ana Mulero <mulero.portela@gmail.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 6:32 PM
To: Comentarios
Subject: Factura de luz

Reciba un saludo cordial. Me opongo rotundamente al aumento en tarifa de los servicios de electricidad. Yo no recibo aumentos en mi sueldo por lo que cada vez que aumenta el costo de vida, que incluye el costo de luz, es como una disminución en mi sueldo. Entiendo que a la compañía LUMA puede y debe sufrir los abates del mercado donde a veces se gana y a veces se pierde sin que personas como yo y como el resto del pueblo tenga que pagar mas dinero para que LUMA solo tenga ganancias en su negocio.

Cordialmente
Ana Mulero

Amariliz Bonilla

From: +17876299600@tmomail.net
Sent: Friday, September 24, 2021 8:27 PM
To: Comentarios
Attachments: text_1632529631583.txt

Buenas si el gobierno debe tanto dinero que lo paguen ellos es deuda de ellos, no del pueblo, entonces el pueblo tiene que pagar por todos sus derroche, como la demanda de autoridad de acueducto que la está pagando el pueblo, por Dios, por eso vamos a seguir de mal en peor, por favor hasta cuándo.



This message was sent to you by a T-Mobile wireless phone.

Amariliz Bonilla

From: Jaime Lago <jaimellago@icloud.com>
Sent: Friday, September 24, 2021 2:06 PM
To: Comentarios
Subject: Factura de la AEE

Este mes recibí mi factura por 63 días de consumo algo que nunca había pasado en años pasados además la factura anterior a esta fue estimada por el doble del consumo promedio de nosotros otro suceso que nunca había sucedido. En conclusión para mí entender esto fue orquestado por Luma para alegar pérdidas por recaudos obvio sino facturas no cobras, para así ello poder adelantar su agenda planificada para un aumento sin razón ninguna. Ningún sector de la población está en posición de poder absolver un aumento de tal magnitud e injustificado ojo con Luma y sus posturas
Att J Lago

consumo Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: Madelin Rosario <madelinrosario@ymail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 11:59 PM
To: Comentarios
Subject: Aumento de luz de más de \$100.00

Verifiquen que están haciendo mal ya llevamos dos meses pagando muchísimo dinero, al doble de lo que pagamos. Eso es injusto!!!

Carretera 149 km 18.8 barrio pesas sector bella vista
Para comunicarse conmigo es al
787-241-5815

Sent via the Samsung Galaxy Note9, an AT&T 5G Evolution capable smartphone

Amariliz Bonilla

From: Francisco Vega <franvega0804@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 5:40 PM
To: Comentarios

De la misma forma en que el pueblo tiene que pagar aumentos se debe bajar el salario ó ganancia a cualquier compañía que esté administrando, porque el pueblo tiene que pagar por sus errores o pérdidas.

Amariliz Bonilla

From: Jaime Padua <jaimepadua070253@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 3:58 PM
To: Comentarios
Subject: Opinión sobre el aumento de la tarifa del servicio eléctrico solicitado por LUMA ENERGY.

Las facturas del servicio de electricidad de mi cuenta han ido aumentando todos los meses desde que LUMA comenzó a operar. Del mes de mayo a septiembre aumentaron 95%. Con el nuevo aumento solicitado llegaría a 111%. Solicité una investigación el 13 de agosto 2021, quedaron en ir a investigar el contador y a la fecha de hoy no han ido. He hecho 6 llamadas sin resultados. El número de cuenta es 1280551000. Les agradeceré su ayuda. Gracias.

Amariliz Bonilla

From: Jeannette Arce Cruz <arce.jean7@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 12:22 PM
To: Comentarios

A quien pueda interesar

Aparentemente el gobierno firmo contrato con Luma para un mejor servicio y que bajaría el costo de la energía. El cual ha sido todo lo contrario y peor. No considero que la clase media sea quien tenga que pagar por las malas decisiones del gobierno, por estos es culpa solo del gobierno y Sr. Gobernador, un detalle curioso el que en su discurso de gobernación dijo que no permitiría ningún aumento ni que le tocan el bolsillo al pueblo.

En mi caso personal hice una reclamación, los empleados de Luma revisaron mi contador y indicaron que el consumo está bajito contrario a lo que están cobrando. Hasta hoy no me han contestado pero enviaron la factura más alta todavía. Que podemos hacer.

Es de carácter urgente que alguien en este gobierno tenga conciencia del brutal atropello que tienen con nosotros en todo los aspectos.

Mi nombre es Jeannette Arce Cruz.

Basta ya el abuso.

Amariliz Bonilla

From: Edilberto Rios Perez <dilber2564@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 11:29 AM
To: Comentarios
Subject: NO NECESITAMOS MÁS AUMENTOS LA COMPRA DE COMBUSTIBLE Y GASTOS ENERGÉTICOS ESTÁ ABUSANDO CON LOS POBRES Y DESEMPLEADOS DE ESTE PAÍS 0000 AUMENTOS ¿ PORQUE NO SE REDUCE LA PLANTILLA DE GERENCIALES Y SUS SUELDOS ?

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: Pablo Ortiz <pabloortiz276@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 11:20 AM
To: Comentarios

Aumento tarifa Luz .. Con la AEE siempre era el mismo sistema con todos sus problemas los politicos metiendo la mano para robar y la tarifa de luz nunca fue tan alta . Habia compra de combustible todo lo mismo y la tarifa nunca fue tan alta. Veeifiquen la telemetria y se sabe si las averias fueron médias de pata de LUMA o no. Pero por favor no se vendan con los politicos. ROBAR ES ROBAR Y DIOS LOS SABE NO SEAN ÇOMPLICES

Amariliz Bonilla

From: BLANCA IRIS Rivera <blancairisriverariv76@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 10:53 AM
To: Comentarios

NO A LUMA NO CUMPLEN Y SON IRRESPONSABLE EN SU CONTRATO ES VIDENTE EL.PUEBLO DUFRE MAKAS
COBSECUENCIAS X UN MAL CONTRSTO Y HUMILLANTE A LOS SERVIDIRES PUBLICOS DE AEE.

Amariliz Bonilla

From: Maritza Arocho Nieves <arochonievesmaritza@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 9:08 AM
To: Comentarios

Es abusivo me tienen desde hace seis meses peleando unas facturas de esos 6,3 me la están enviando están enviando sin leer contador por estimado aún más cara. Esto es absurdo el pobre sale SIEMPRE chavao.

Amariliz Bonilla

From: Alfredo Garcia <alfredogarciadavila@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 12:23 AM
To: Comentarios

Soy Alfredo Garcia Davila,
Calle violeta 121
Comunidad las 80
Salinas puerto rico

Mi recibo de luz vino alto
Yo nunca pago esa cantidad de dinero gracias

Alfredo garcia davila

Ssn _____ 9443

Amariliz Bonilla

From: Hector Pagan <hpberrios52@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 6:15 AM
To: Comentarios

Regularmente pago ente \$70-80 mensualmente excepto agosto que me llegó de \$113.y septiembre \$ 103. en la factura de octubre me llegó \$84. Con el mismo equipo.

Amariliz Bonilla

From: wanda lebron <wandalebron53@gmail.com>
Sent: Saturday, September 25, 2021 7:29 AM
To: Comentarios
Subject: Aumentos Luz

Cada mes sigue aumentando la factura de la Luz consumiendo lo mismo ya que somos las misma cantidad de personas en el hogar y hacemos las mismas cosas dos adultos mayores de edad

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: Glenda Aponte <aponteglenda5@gmail.com>
Sent: Sunday, September 26, 2021 3:54 PM
To: Comentarios

Saludos cordiales:

Em referencia al aumento en los costos de Luz Electrica y de subsidios que pagamos sim conocer a donde van, no se debe aumentar mas el costo de energia en PR... esto empobrece a la clase trabajadora... Hay medidas que se pueden implementar que no sea el aumento...ademas el servicio que ofrece LUMA Energy es uno pesimo...Por tanto deben desisitir del aumento y de sacar a LUMA Energy de PR....Cancelen ese contrato pues no es bueno para PR...

Amariliz Bonilla

From: glenda sabry <glendasabry@gmail.com>
Sent: Sunday, September 26, 2021 2:59 PM
To: Comentarios
Subject: Alza en la luz!

Saludos!

Por este medio queremos dejar saber nuestra molestia en cuanto al alza de costo de servicio de luz. Si Luma ha cometido errores de facturación, no es culpa del pueblo. Que la absorban ellos.

Por favor no aprueben semejante alza, el pueblo ya no puede mas!

Muchas gracias.

Cordialmente,

Glenda Sabry
217 Lirio
Urb. La Serrania
Caguas PR 00725
787-550-2458

Amariliz Bonilla

From: its_loco_x 786 <mguadalupe477@gmail.com>
Sent: Sunday, September 26, 2021 11:54 AM
To: Comentarios

Es una abusos y falta de respeto al pueblo. Un servicio ineficiente ocasionando daños al consumidor y pretenden seguir aumentando. Fuera LUMA y el lucro a cuenta del pueblo. Los servicios básicos tienen que estar en manos del pueblo. Más un patrimonio como el servicio eléctrico.

Amariliz Bonilla

From: Angel Matos <yaresael@gmail.com>
Sent: Sunday, September 26, 2021 10:40 AM
To: Comentarios

Buenos Dias!!

Su deber ministerial y publico fue creado con la intencion de ser objetivos y juiciosos al momento de considerar alzas en las tarifas de luz.

Desde Diciembre 2020, hasta el momento han subido de 20 centavos el kws a 26 centavos. En mi caso con un consumo de 800 kw de \$145.00 ha subido a \$206.00 mensual sin considerar el 16% que solicita Luma ante su consideracion. Es inaudito un aumento de 12 centavos en menos de un año. Si persisten en considerar los caprichos de Luma Energy quien a todas luces quieren sacar todo el dinero posible a PREPA y FEMA a costa del bolsillo de nosotros estan ejerciendo sus funciones de forma deficiente y temeraria.

Ya esta bueno de abusos y atropellos.

Atentamente;
Angel L. Matos Lopez

Amariliz Bonilla

From: Miguel Lafontaine Alayon <mikelafo1949@gmail.com>
Sent: Sunday, September 26, 2021 10:35 AM
To: Comentarios

No estoy de acuerdo aquí lo que pasa que quieren venir y se inventan cosas para luego tratar de subirle el precio a la energía .Y después que la suban no se acuerdan que era por tres meses y siguen cobrando los millones que subieron pero no era para siempre.Yo espero que esto no suba,aquí lo que tiene que hacer el pueblo es hacer una movilización y verá que los pillos no se atreven seguir jodiedo el país.ESTO ESTA ASI PORQUE LOS LINDOS QUE VENIAN A TRABAR DE AFUETA LES PAGAN UN MURO DE CHAVO HABIENDO CANDIDATOS AQUI CUALIFICADOS.

Amariliz Bonilla

From: Gasbamel Irizarry <gasirizarry@gmail.com>
Sent: Sunday, September 26, 2021 10:23 AM
To: Comentarios
Subject: Respeto por los ciudadanos de Puerto Rico

Por favor no sigan aumentanto la luz hay personas no tiene el dinero para poder pagar luz consideren a nuestro pueblo.
Por favor bajen en el costo de la luz. Grcais buen dia Dios los Bendiga

Amariliz Bonilla

From: Humberto Figueroa <hlfigueroareyes@yahoo.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 8:15 AM
To: Comentarios
Subject: Luma

Como nos van a dar otro aumento si el problema es Luma que es ineficiente
Luma a demostrado su incapacidad,de trabajo
Es injusto para el pueblo
Que regrese la UTIER con los recursos que tiene Luma

[Enviado desde Yahoo Mail para Android](#)

Amariliz Bonilla

From: Junior Roman <droman1102@gmail.com>
Sent: Thursday, September 23, 2021 6:12 PM
To: Comentarios
Subject: Solicitud de Aumento y Problemas de Facturación

Saludos! Cuando los ejecutivos de LUMA dicen problemas en la programación de Facturación. A qué se refieren: 1. Problemas para ajustar las facturas de los clientes que no le pudieron leer cuando no tenían servicio. ó 2. No saben que cuando la subestación de distribución no tiene servicio los clientes que estén en el ciclo de lectura de ése día no pueden ser leído por el transformador de medición remota. Tuvieron más de un año para conocer el sistema de la AEE. Por tanto deben saber a cuáles clientes no se le leyó y poder hacer los ajustes reales y no estimado. Y mucho menos repartir su negligencia entre todos sus clientes.

Amariliz Bonilla

From: Jose Muniz <jjavier@mac.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 5:28 PM
To: Comentarios
Subject: Aumento tarifa

Les escribo para oponerme al propuesto aumento en la tarifa de energía eléctrica solicitado por Luma Energy. Desde que asumieron control de la distribución la cuenta mensual en mi residencia ha aumentado casi \$100 a pesar del mal servicio. Esto es abusivo.

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: evelyn rodriguez <er5537852@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 5:52 PM
To: Comentarios
Subject: Aumento de luz

Nos es culpa del consumidor los errores q cometan. No es justo para envejecimiento incapacitado su S S se que da igual. Ya no podemos mas .y si ha sido un desastre quien paga x nuestros equipos se dañan con tantos apagones. Tenga empatía x favor.

Amariliz Bonilla

From: Helen Diaz <difeldi@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:16 PM
To: Comentarios
Subject: Increase in Energy bill for consumers

The proposed energy bill increase for Puerto Rico is completely outrageous and can not & should not be approved. How much more can the individuals on this island take. Consumers are already overtaxed, over burdened and underpaid. We cannot sustain these proposed increases. Something must be done immediately to alleviate this situation for Puerto Rican consumers. Please take immediate action. Do NOT APPROVE another increase to an already overburdened consumer.

Helen Diaz

[Sent from Yahoo Mail on Android](#)

Amariliz Bonilla

From: Néstor Colmenero <nrcolmenero@hotmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 2:53 PM
To: Comentarios
Subject: Aumento en las tarifas AEE

Saludos,

Es inadmisibile que los abonados tengamos que pagar un aumento en la tarifa energética por ineptitudes de las dos compañías que tienen a cargo la generación y la distribución de la red eléctrica.

Néstor Colmenero

Enviado desde mi Samsung Mobile de Claro

Amariliz Bonilla

From: Luis a Mercado Cordova <lcdo.mercadocordova@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 1:08 PM
To: Comentarios
Subject: No al aumento solicitado

Con los aumentos que uds aprobaron con anterioridad a este la factura de electricidad ha subido un 50% desde el mes de abril hasta la última factura. Esto es un abuso contra un pueblo que intenta sobrevivir y no vivir con dignidad. Ya basta de pagar por las ineficiencias del sistema energético. Este aumento nada tiene que ver con combustible.

Hagan su trabajo por el pueblo.

Amariliz Bonilla

From: Antonio J. Vidal <ajvidal@coqui.net>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 12:52 PM
To: Comentarios
Subject: Cuarto aumento en Tarifas

Soy un comerciante y Padre de Familia puertorriqueño. La situación con el Servicio y con Luma Energy es insostenible. La vez que peor ha funcionado el Sistema en nuestra Isla es en estos momentos. Entre el "Gobernador" Pierluisi y Luma van a obligarnos a todos los abonados a dejar de pagar nuestras facturas y declarar una huelga en contra de este abuso. Por favor, basta ya de tantas humillaciones!! Esto es ultrajante!! Se mueren nuestros enfermos. Cierran nuestros negocios. Puerto Rico no merece esto. Hagan que pare esto ya!!!

Antonio J Vidal

Amariliz Bonilla

From: Joel Melendez <joelxhpr@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 10:17 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento de Costo de Energía

Puerto Rico está pasando por una serie de problemas económicos que afectan a la población. No obstante me opongo a un aumento en la facturación de la energía eléctrica ya que mi familia se vería afectada. Tendría que tomar opciones de ser aprobado un aumento en la tarifa como tener q abandonar el país. Espero nos tomen en consideración y piensen de manera humanitaria. No podemos seguir pagando por errores de otros.

Gracias,

Joel D. Meléndez Rivera

By JDMR

Amariliz Bonilla

From: francisco robles <frankieye_1971@hotmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 10:17 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento de luz

Como es posible que pongan aumento de luz si nunca hay. Y lo más triste es que el bill no baja se mantiene igual y el servicio es pésimo

Sent from my T-Mobile 4G LTE Device

Amariliz Bonilla

From: tumepuededescribir <tumepuededescribir@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 10:21 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento del costo de energia

A aquellos quien pueda interesar,

Mi nombre es José Molina y vivo en Santa Juanita Bayamon.
Los aumentos a los servicios básicos del pueblo de Puerto Rico son razón primaria del descontento y la movilización ciudadana que causó rebelión de pueblo contra el gobernador anterior!

El ambiente adverso y el nivel de agresividad que se palpa en el pueblo es evidente pero esta vez se enfila contra la Junta de Supervisión Fiscal y todo lo que tiene que ver con el sistema energético del país.

El gobernador lo sabe y pretende jugar ambos lados de la ficha para preservar una oportunidad de reelección pero el pueblo está cansado y al final lo hará tan responsable como a la Junta.

El pueblo de Puerto Rico está listo para irse a la calle no solo porque esta cansado del abuso, sino porque ya no le queda más sangre que dar a los vampiros que le extraen el Alma de sus venas!

Este propuesto aumento es inhumano e injusto. Es hora que la revisión del costo para producir energía se concentre en reducir el costo administrativo y la reducción de puestos duplicados con salarios exorbitantes.

Es la misma prioridad con la que el pueblo mira la incongruencia de una Junta de supervisión fiscal que no escatima en salarios exorbitantes mientras le exigen al pueblo que no coma!

La ridícula frase "hay que economizar, cueste lo que cueste".

Déjeme saber si realmente quiere tener un comité de pueblo de consulta para encontrar ideas que ayuden a mejorar la situación actual.

Tengo más de 30 años de servicio público y fui Director Ejecutivo de consulta para el gobernador de Pennsylvania. También tengo un MBA en gerencia y administración.

Sinceramente,

José Molina
484-651-5868

Sent from my Sprint Samsung Galaxy Note8.

Amariliz Bonilla

From: Angel Santiago <angelsantiagocampos@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 10:20 AM
To: Comentarios

Es UN abuso seguir subiendo la Luz por Mal servicio y El Pueblo no debe tener que pagar los errores de Ellos

Amariliz Bonilla

From: Jose Perez <josejavier1979.jp@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 10:24 AM
To: Comentarios
Attachments: EjKalMsX0AUs1rS.jpg

Saludos, no es justo que por negligencia ya sea de Luma o AEE se les vuelva a permitir un alza en la factura de energia, Luma quiere justificar este nuevo aumento a que tuvieron que incurrir en mas gastos por combustible o por no poder facturar lo debido durante los dias de los apagones, muchos clientes tienen que incurrir en gasto de combustible cada vez que falta el servicio pero a ningun cliente se le compensa por la perdida ya sea monetaria o material que los apagones puedan conllevar, o sea que segun la logica de Luma cada vez que no puedan facturar lo debido por la razon que sea habria que aumentarle la factura a los clientes es totalmente injusto para los clientes residenciales y comerciales totalmente injusto.

Amariliz Bonilla

From: Imara Fernandez <imaracristina@hotmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 12:58 AM
To: Comentarios

NO PODEMOS MAS CON OTRO AUMENTO.EL PUEBLO ESTA SUFRIENDO Y LA ECONOMIA NO VA SUBIR
DEBEN COBRARLE AL GOBIERNO TODO LO QUE DEBE QUE SON MILLONES NO ES CULPA DEL PUEBLO
ESCUCHEN AL PUEBLO
GRACIAS

Sent via the Samsung Galaxy Note20 5G, an AT&T 5G smartphone
Get [Outlook for Android](#)

Amariliz Bonilla

From: Gilberto Roldán Benítez <gil71roldan@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 1:01 AM
To: Comentarios
Subject: Negativa al aumento propuesto por LUMA

Saludos, la Compañía LUMA no ha demostrado ser eficiente y efectiva, realizando una pésima administración, por tal razón NO se le debe otorgar el aumento peticionado.

Enviado desde mi iPhone
Gilberto Roldán

Amariliz Bonilla

From: E T <witocamaleon@outlook.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 2:22 AM
To: Comentarios

Son miles de familias que hurtan la luz y no hacen nada para identificarlos y procesarlos. Es facil seguir aumentando las tarifas a los que responsablemente pagamos por tal servicio. Muchos más van a optar por robársela (sin querer hacerlo) porque no van a poder pagarla y como no hacen nada para identificarlos lo van hacer. Elaboren un plan para que minimicen el hurto de luz y entre más dinero a Luma (Energía Eléctrica), enviando trabajadores a las comunidades a identificar este mal para que sean procesados . Así tienen que pagar lo hurtado de energía eléctrica y solicitar legalmente el servicio.

Sent from [Mail](#) for Windows

Amariliz Bonilla

From: Ana Maria Quinones <chiriyana@icloud.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 3:16 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento

No estoy de acuerdo. ¿Porqué el pueblo, que hemos sido golpeados por María, la pandemia y la corrupción tenemos que pagar por la negligencia y la incapacidad de una compañía que dijo que podía y ahora resulta que no puede, después de recibir millones para aprender a trabajar con el sistema en Puerto Rico.? Ahora para completar la "Isla del Encanto" constantemente sufrimos apagones. Hace solo 5 meses pague menos de \$70 por el servicio, soy sola, ayer pagué \$138. ¿Es esto justicia para el pueblo?. NO LO CREO. NO, NO Y NO AL AUMENTO.

Enviado por Ana M. Quiñones

Amariliz Bonilla

From: Antonio J Vidal <ajvidal@coqui.net>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 4:16 AM
To: Comentarios
Cc: Antonio J Vidal
Subject: Cuarto Aumento en Las Tarifas

Soy un comerciante y Padre de Familia puertorriqueño. La situación con el Servicio y con Luma Energy es insostenible. La vez que peor ha funcionado el Sistema en nuestra Isla es en estos momentos. Entre el "Gobernador" Pierluisi y Luma van a obligarnos a todos los abonados a dejar de pagar nuestras facturas y declarar una huelga en contra de este abuso. Por favor, basta ya de tantas humillaciones!! Esto es ultrajante!!
Se mueren nuestros enfermos. Cierran nuestros negocios.
Puerto Rico no merece esto. Hagan que pare esto ya!!!

Antonio J Vidal
President Ponce Coin PR

Amariliz Bonilla

From: GERMAN COLON <glcmarq@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 6:02 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento en costo de Energia

Muy buenos días

Ante el panorama Energético solo nos queda pensar que no quiere haber una transición a las Energías renovables y a sistemas menos comprometidos como el que hemos tenido por años. Las Inversiones hechas hasta el momento solo han demostrado que tenemos e invertimos dinero en sistemas comprometidos e obsoletos de energia contaminante que nada aportan a nuestro ambiente. Gozamos de sol, de energia marítima, de viento en los cuales podemos encontrar respuestas responsable que nos permitan bajar esos altos costos que ya el pueblo de Puerto Rico no aguantan. Nos hablan de aumento de sueldo de 1.50 por cada individuo pero nos aumentan 2.50 adicionales en energía “ es el cuento de caperucita metida en la boca del lobo” nos devoran después del Huracán Maria, Después de pasar por temblores en el caso del area sur, ahora una pandemia que no permite generar capital. No es un aumento ajustado a la realidad de Puertorriqueño pobre, de clase media. No al aumento, si a la energias renovables.

German Luis Colon Martinez
939-788-0487

Amariliz Bonilla

From: eduardo grillasca <eduardogrillasca@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 6:31 AM
To: Comentarios
Subject: Creen una divicion solar

Saludos una alternativa es la creacion de una divicion solar en la AEE con todo ese dinero de FEMA o parte de este se pueden instalar muchos paneles solares en las casa de P.R. y a la misma ves crean empleos nuevos en esa area, vamos saliendo del fosil y cumpliendo mas con la ley de energia renovable, no mas a la petrolio q nos contamina si tenemos la tecnologia para aprovechar el Sol q es gratis.

Gracias y espero piencen en el futuro de sus hijos de un P.R. mejor.

E.Grillasca

Amariliz Bonilla

From: gabrieldiazteresa@gmail.com diaz <gabrieldiazteresa@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 6:41 AM
To: Comentarios

Hola como pretenden subirnos la luz si el servicio de luma es pésimo. Hize dos querellas y todavía al día de hoy no las han atendido. Porque luma no elimina el contrato millonario q tiene con una compañía de alquiler de vehículos lujosos ustedes creen q es justo q se pague por una guagua 2,000. Dolares mensuales y hay q ver cuantas guaguas más tendrán así. No al aumento por favor. Gracias

Amariliz Bonilla

From: david santiago <echeva01@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 6:44 AM
To: Comentarios

Donde estan Los incentivos de energia solar para residencias y terminal la dependencias del petroleo ya hasta Los autos estan cambiando, Sera inutil continual Pagando por un sistema, detectuoso .
El Pueblo es rehen del systema

Att
David Santiago
Patillas,p.r.

Amariliz Bonilla

From: Ruth y Tito Burgos <ruth.tito@hotmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 6:59 AM
To: Comentarios
Subject: Saludos.

Indignado por un nuevo aumento en el servicio de luz. Jamas estaremos de acuerdo, les recomendamos q hagan ajustes con tantos ejecutivos nombrados. Ahorrar esos salarios y comenzar a mejorar los servicios. Indignante, indignante. Gracias. Esperamos escuchen al Pueblo.

Gracias

Sent from my T-Mobile 4G LTE Device

Amariliz Bonilla

From: nora e. Gonzalez <gonzalezn7@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 6:44 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento en la tarifa

Yo residents en Cupey, en la Carr. 8176 y aquí se va la luz casi todos los días, en oraciones por 6, 7 horas.
Como pagar por un servicio que no recibes o que estas descontenta. Esto es abusivo.
Aquí en Cupey es un relajo.
Muchas gracias.
Sra. Nora Gonzalez

Amariliz Bonilla

From: Mabeth Cruz <mabethcruz123@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:20 AM
To: Comentarios
Subject: NEPR-MI-2020-0001

La novatada de Luma no puede afectar el bolsillo del consumidor. Es obsceno el aumento sugerido. Estan provocando que aquí no se pueda vivir y muchos nos iremos de PR y asi no van a facturar suficiente. VASTA YA!!!!

Maybeth Cruz
Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Ignacio Rivera <ignaciorivera952@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:25 AM
To: Comentarios

Dejen de jugar con el pueblo eso de la luz ustedes no le interesa no sean malo ustedes son tambien puertorriqueño

Amariliz Bonilla

From: Luis Antonio <santiagoburgos.law@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:26 AM
To: Comentarios

Alegato sobre costo del combustible.

¿Porqué LUMA hace un alegato sobre aumento en el costo del combustible, si ellos no generan la energía? Ese aumento a quien afecta es a la AEE, la cual deben acabar de liquidar ya que nunca produjo un kilovatio usando energía océano termal (OTEC), a pesar que el costo del combustible es cero. Ver en You Tube: OTEC Puerto Rico.

Amariliz Bonilla

From: Miguel Correa <miguelcorrea45@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:27 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento de luz

[Me cobraron de más 168.00](#) son unos abusadores si pudiera les entregaba el contador de luz porque placas tengo pero no tengo dinero para comprar más baterías vivo del seguro social. creanme si tuviera el dinero les llevaba el contador a las oficinas de ustedes.

Amariliz Bonilla

From: Yirah Montalvo <montalvoaviles73@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:29 AM
To: Comentarios

Buenos días:

Pienso no debe aprobarse aumento. Deben contratar los celadores y el equipo de personal que tenemos. Y abrir el mercado de competencia para que las personas escojan la compañía que quieren con toda la información y sin letras pequeñas. Gracias por tomarnos en cuenta.

Amariliz Bonilla

From: Rose Mary Fonseca <rosemaryfonseca2@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:36 AM
To: Comentarios

Buen Dia.

Porque no se auditan, los documentos ya que no hay necesidad de aumento. Porque hace varios meses se esta cobrando 4.00 dolares por cada factura. Se supone que el precio que se escoja de combustible sea el precio mas bajo. Por eso se hacen subastas, sera que no se estan haciendo. Verifiquen bien por favor, han desplazado a 4,000 empleados y porque ahora en menos de un mes tantos aumentos.

Amariliz Bonilla

From: Yasmara Rios <yasmara_76@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 7:54 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento tarifa

Es inconcebible que promuevan un aumento de tarifa para un sistema que es inestable. Primero arreglen el sistema y luego entonces CONSIDEREN alternativas para bajar el costo de operacion ANTES de subir la tarifa.

Subir las tarifas solo va a conseguir que MAS personas abandonen el pais, lo que representaria MENOS ingresos para LUMA.

Basta del abuso ya!
Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Rafael Cruz Cruz <Rfelas@hotmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:00 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento de luz

Es un abuso . Esa compañía no ha hecho nada desde que comenzó y se llevado millones. Si ustedes le aceptan la petición le hacen un trabajo flojo a PR y se convierten igual a ellos.

Amariliz Bonilla

From: Marilu Vega Santos <maelirvesa@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:07 AM
To: Comentarios
Subject: ME OPONGO ROTUNDAMENTE A NINGÚN AUMENTO A LA FACTURA DE LUZ. EL SERVICIO QUE ESTAN OFRECIENDO ES SUPER MAAAAALO. POR FAVOR COJAN VERGÜENZA. TIENEN AL PUEBLO MUY ATROPELLADO. YA NO SE PUEDE VIVIR EN ESTE PAÍS.

Amariliz Bonilla

From: rafespmar <rafespmar@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:13 AM
To: Comentarios
Subject: Pago extra de la luz.

Sept 22 2021

Que pague el gobierno que debe millones antes que los consumidores.

Que pague los corruptos que undieron el Sistema.

Que paguen los que se roban la electricidad.



Sent from my Samsung Galaxy smartphone.

Amariliz Bonilla

From: Rene Manso <renemanso9@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:14 AM
To: Comentarios
Subject: NO AL AUMENTO

Ya no aguantamos más aumentos bendito todo lo poquito que uno cobra se va en aumentos, ya mismo no podemos comer, basta ya

Amariliz Bonilla

From: gary torres <torresgary68@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:16 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento a Luz

Buenos días,
ustedes para quien trabajan? A quienes se supone que protejan?
Tienen que decir algo al país, deben ponerle un freno a Luma.
Tiene la responsabilidad de defender al pueblo.
Quedó de ustedes,
Gary Torres

Sent from TG phone

Amariliz Bonilla

From: Rafael Mendoza <gury583@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:17 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento en la tarifa de energía eléctrica

Saludos, esto es injusto y atropello para la clase media trabajadora. Ya se hecho varios aumentos y el servicio en algunos lugares es pésimo. Entiendo qué hay fondos disponibles para arreglar y mejorar el sistema (FEMA o federales) por qué seguir aumentando costas de algunos?

Entiendo que el aumento no es aceptable.

Apeló a su buen sentido de lo justo y apropiado y no permitan esta otra injusticia.

Gracias !!

Rafael Mendoza-Irizarry

Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Rosalia Gil <frenchteacherpr@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:33 AM
To: Comentarios
Subject: AUMENTO DE LUZ

¡Buenos días! Creo que la ineficiencia de una organización con fines de lucro no debe pagarla los consumidores. Abusar de un pueblo que envejece y no tiene quién los defienda no tiene perdón de Dios. Pero mientras hayan personas educadas y conocedoras de sus derechos, orientaremos y ayudaremos a los más vulnerables a tomar las decisiones que más le convengan. Los justos somos más.

Amariliz Bonilla

From: Wanda Galán <wandamgalan@icloud.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:47 AM
To: Comentarios
Cc: wandamgalan@hotmail.com
Subject: Aumento factura luz

Buenos días: Yo pregunto cómo es esto posible, (el aumento) con tanto apagón de luz que tenemos, con el mal mantenimiento de por vida que han tenido las plantas, y con nosotros, los contribuyentes, que ya estamos explotados de tanto abuso. Ya a mi se me dañó el microondas, tuve que comprar una nevera, y la lavadora se dañó la semana pasada. Y a nosotros quien nos da ayuda? No es justo ese aumento, que necesitan gasolina para sus camiones? Que busquen un presupuesto.

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: Ivelisse Cifredo <imcifredo21@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:52 AM
To: Comentarios

no mas aumentos por favor siguen castigando al pais

Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Aileen Mendez <mialysha@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 8:57 AM
To: Comentarios
Subject: No más aumento por favor

Saludos cordiales. Mi esposo y yo trabajamos y mantenemos una familia de dos hijos. Lamentablemente desde que comenzó Luma nuestra factura, consumiendo lo mismo en energía, aumento en más de \$60. Nos preguntamos porque tanto dinero, pero lo dejamos así. Recién que nos enteramos del posible aumento que está pidiendo Luma de verdad nos preocupa porque sería más dinero de nuestro bolsillo. Pensamos que con Luma iba haber una diferencia positiva para nosotros los ciudadanos en Puerto Rico, pero realmente no lo estoy viendo. Agradeceré nos tomen en cuenta y no permita otro aumento más. Gracias.

Enviado desde mi iPhone

Amariliz Bonilla

From: CARLOS H DIAZ-RIVERA <chdr1046@yahoo.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 9:22 AM
To: Comentarios
Cc: chdr1046@gmail.com
Subject: Sobre nuevo aumento a la factura eléctrica solicitado por LUMA.

Señores:

Si la generación de energía eléctrica sigue a cargo de la AEE, ¿cómo entonces LUMA reclama costos marginales a ser cubiertos mediante la facturación, por costos de combustible de emergencia que utilizó la AEE y no LUMA ?

Ing. Carlos H. Díaz-Rivera, PE

[Sent from Yahoo Mail on Android](#)

Amariliz Bonilla

From: Mildred Munoz <mildredms@comcast.net>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 9:26 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento de luz

Estimados señores:

Mi nombre es Mildred Muñoz y soy cliente de LUMA. Estoy en contra del aumento pues entiendo que cualquier negocio que por distintas razones pierde dinero es algo que está dentro del riesgo de hacer el negocio.

El pueblo no aguanta más aumentos con servicios deficientes.

Este viene a ser el cuarto aumento en este año. Yo entiendo que los otros estuvieran justificados por las alzas del petróleo, pero este no tiene justificación.

Por favor exijan justificaciones reales y arreglen los apagones así el pueblo les creará.

Gracias

Mildred Muñoz

1410 Carr. 21

STE 93

San Juan, PR 00921

Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Danny P <dannyperezpr@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 9:44 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento de tarifa

No se justifica un aumento sabiendo la irresponsabilidad de LUMA con sus abonados y menos la AEE el cual dicta de que hace lo mejor por Puerto Rico y no hacen lo minimo para mantener el sistema electrico estable y al costo mas bajo.

NO AL AUMENTO!!!!!!

Amariliz Bonilla

From: Rolando Mendez <rhmendezpr@gmail.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 11:30 AM
To: Comentarios
Subject: Nueva Solicitud Aumento de Tarifas

Nos oponemos tenazmente a cualquier aumento de tarifas por parte de Luma hasta que no mejoren su servicio a nosotros el pueblo de Puerto Rico. Su servicio es mediocre, se basa en un contrato ilegal y leonino, y las razones esgrimidas son ridículas e improcedentes.

Rolansdo H Méndez
Ponce

Amariliz Bonilla

From: Fernando Quijano <fquijano@cibcorp.com>
Sent: Wednesday, September 22, 2021 10:32 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento a la factura

Si están relacionados al costo de combustible o compra de energía y se puede evidenciar el alza de esos costos, creo que es justo permitirlo.

Enviado desde mi iPhone

Fernando A. Quijano

Tel. (787) 999-0051

Cel. (787) 612-0598

Fax (787) 781-4373

Amariliz Bonilla

From: jose rivera <joserivera2370@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 9:48 AM
To: Comentarios
Subject: En contra

Estamos en contra del aumento hagan su trabajo y no perpetuen la ineficiencia con la solucion de subir la factura esto perpetua la ineficiencia porque no los obliga a ser eficientes en la administracion del sistema facturacion etc.

Amariliz Bonilla

From: hiram Rodriguez <rodriguezhiram2323@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 9:50 AM
To: Comentarios
Subject: Objecion

No al aumento que les pasa.

Amariliz Bonilla

From: Cristal Ortiz <cristalortiz939@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 9:51 AM
To: Comentarios
Subject: No

No al aumento que es lo que pretenden dejar al pueblo en la ruina.

Amariliz Bonilla

From: yoskarr rivera <yoskarr@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 9:52 AM
To: Comentarios
Subject: Aumento basta yaaaa

No al aumento que sean eficientes no abusen mas del pueblo.

Amariliz Bonilla

From: Juan Fonalledas <juanantoniofonalledas@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 10:00 AM
To: Comentarios
Subject: no to increase

En contra del aumento paren la ineptitud yaaa este pueblo no aguanta mas si lo permiten esta oficina debe de estar confabulada con estas compañías eso es corrupcion y entonces se deberia evaluar su permanencia. Estamos hartos de tanta corrupcion en este pais todas las dpendencias estan corructas porque donan a los partidos el pueblo pronto si siguen asi pedira que sr elimine esa financiacion.

Amariliz Bonilla

From: julio Bou Diaz <julioboudiaz@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 12:00 PM
To: Comentarios
Subject: Ustedes son Puertorriqueños??

Están peor que los talibanes...

Amariliz Bonilla

From: Jaime Padua <jaimepadua070253@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 11:26 AM
To: Comentarios
Subject: Fwd: Caso num: NEPR-MI-2020-0001
Attachments: Screenshot_20210927-112441_Gmail.jpg

----- Forwarded message -----

De: **Jaime Padua** <jaimepadua070253@gmail.com>
Date: lun., 27 de septiembre de 2021 8:23 a. m.
Subject: Caso num: NEPR-MI-2020-0001
To: <comentarios@jrsp.pr.gov>

NUM CUENTA-1280551000 La factura de electricidad de junio tuvo un aumento de 41% sobre la de mayo. La de julio aumentó 19% sobre la de junio. La de agosto aumentó 10% vs julio. Septiembre 4% sobre agosto. El total de aumento de mayo a septiembre es 95%.

Amariliz Bonilla

From: Iris Melba Olmeda <imaris32@gmail.com>
Sent: Monday, September 27, 2021 10:52 AM
To: Comentarios
Subject: Att: Edison Aviles

Saludos y buenos días, definitivamente Puerto Rico ha sido un País que no podemos echar para adelante sin la buena voluntad de las personas. Nosotros necesitamos personas que nos representen, que sean aliados del pueblo y no nuestros enemigos. Por demás está decirles que todos estamos pasando por el proceso atropellado de meter a la cañona a Luma Energy. Con el dinero que se han gastado creo que le daría para ponerle a cada hogar en Puerto Rico un sistema básico de placas solares y ahí evitamos tanto contrato de tantas personas que no sabemos qué han hecho con el dinero del pueblo porque ellos hablan como si el dinero lo sacaron de su bolsillo. Obviamente mi factura de energía eléctrica ha subido sobre \$40.00 e hice una querrela a la cual me indicaron que para responderme por esa querrela debía ir a oficinas. O sea faltar al trabajo para ir averiguar porque facturaron lo que facturaron . Yo no se como funciona esto pero en la Universidad siendo química de profesión y más adelante llevando estudios graduados me enseñaron lo que es la planificación. El sistema de energía eléctrica de Puerto Rico era obsoleto pero nos servía, pero nos funcionaba, las plantas eran viejas pero nos funcionaban, pero los que llegaron arreglar parece que no conocen mucho. Mi pregunta es porque demonios no hicieron un plan de hacer una reconstrucción al margen de lo que nos funciona y luego pues hacían la bendita transición, se gastaba más pero el pueblo no sufre, y más se seguirán gastando mientras no fiscalicen los contratos de Luma Energy, mientras nos sigan robando en las narices y mientras el pueblo es quien sufre. Dónde están los planes de planificación en Puerto Rico, donde se quedó esa clase básica de planificación estratégica cuando es con algo tan necesario como la energía eléctrica. ¿Quién vela por el interés del pueblo? Claro que nuestro gobernador no es.

Iris M Olmeda
PO BOX 3409
Cayey, PR 00737
787-550-4071

Amariliz Bonilla

From: Norma Valle <valle717@gmail.com>
Sent: Tuesday, September 28, 2021 1:26 PM
To: Comentarios
Subject: Servicio deficiente

Se ha interrumpido el servicio de electricidad el mayor en muchos años, pero la factura sigue en aumento. Se tiene que investigar si las lecturas que se realizan son las reales, pues es poco el tiempo que se tiene el servicio cuando hay luz y el cobro es mayor. No creo que LUMA y la AEE están haciendo su trabajo de buena Fé. Le están robando al consumidor.

Norma Valle
Sent from my iPhone

Amariliz Bonilla

From: Myriam Perez <myriamperezpr@gmail.com>
Sent: Tuesday, September 28, 2021 5:58 AM
To: Comentarios

Con mucho respeto el aumento anunciado no es justo para los miles de puertorriqueños que no hemos estado recibiendo un servicio de calidad. Quizas con el tiempo si vemos que comienzan a despuntar como debe ser con un servicio de altura y calidad se pueda justificar la luz está muy cara y nuestros salarios están iguales . Gracias

Amariliz Bonilla

From: James Segarra <jamessegarra50@gmail.com>
Sent: Tuesday, September 28, 2021 6:20 AM
To: Comentarios
Subject: Injusto sobre el aumento.

Saludo. En mi caso, se pagaba \$70. Y de unos meses atrás subió a \$80. , \$90. Y ahora \$108. Se me dañó una nevera. Los apagones es algo de vivir diario. Todo se puede dañar. Y nadie respondió por los daños. No podemos vivir así y no podemos comprar todo el tiempo las cosas que se dañan.

Amariliz Bonilla

From: Aileen Vidal <aileen@mododevida.com>
Sent: Tuesday, September 28, 2021 6:31 AM
To: Comentarios
Subject: Energia Electrica Residente en Cupey

Mi nombre es Aileen Vidal. Resido en el area de Los Paseos en Cupey. El costo de energía electrica es insostenible. El sistema es pésimo parece que vivimos en un país del tercer mundo. De pagar aproximadamente \$350 mensuales desde Junio 2021 pagó \$600, lo que realmente es una barbaridad para mi ya que vivo con mi hijo y no hay otras personas en la casa.

Se me han dañado sobre 3 enseres de la casa y he tenido que comprar, aires acondicionado y nevera.

La luz todo el tiempo tiene bajones e interrupciones. Trato de hacer querellas en la página de Luma y luego de entrar toda la información la página me tira un error de Intente nuevamente.

Realmente estaba a favor de que privatizaran la AEE pero luego de LUMA esto ha sido un desastre total.

No aguanto un aumento adicional y honestamente no creo pueda seguir pagando esas facturas de Luz. Económicamente no lo aguanto. Que triste sería que me tenga que mudar porque el sistema de electricidad es insostenible.

Tienen que resolver esto para AYER. El Pueblo no aguanta más!!!!

Aileen Vidal

Amariliz Bonilla

From: Edwin perez rojas <edwinperez04@hotmail.com>
Sent: Tuesday, September 28, 2021 7:25 AM
To: Comentarios
Subject: Factura de luz

Increíble que quieran subir la luz con el mal servicio que están dando en el país.

Enviado desde iPhone

Amariliz Bonilla

From: Angel Mario Jusino <mario.jusino@gmail.com>
Sent: Tuesday, September 28, 2021 8:03 AM
To: Comentarios
Subject: LUMA

A quién pueda interesar.

LUMA es un desastre. No sirven para nada.
Ángel Mario Jusino

Puerto Rico Strongest 